

Förderverein unterstützt HSG WBW

Der Förderverein Weiterstädter Handball 2006 e.V. unterstützt seit nunmehr drei Jahren den Handballverein der HSG WBW, sowohl im Jugendbereich als auch im aktiven Bereich. So überreichten am vergangenen Wochenende die beiden Vorsitzenden, Jochen Huber und Frank Schneider, allen Aktiven Mannschaften ein Aufwärmshirt.

Aber nicht nur die HSG Mannschaften profitieren vom Förderverein. So wurde Anfang des Jahres die Ballschule im Sportkindergarten, welche von der HSG WBW geleitet wird, unterstützt. Die Ballschule hat sich inzwischen so weit herumgesprochen, dass die HSG immer mehr Anfragen von Schulen und Kindergärten bekommt. Dies zeigt, dass die Jugendarbeit der HSG einen sehr hohen Stellenwert im Umkreis hat. Um dieses Niveau zu halten und stetig zu verbessern, benötigt man die Unterstützung des Fördervereins. So ist man immer auf der Suche nach Fördermitteln und neuen Mitgliedern.

Als nächstes präsentiert sich der Verein auf dem Weihnachtsmarkt im Braunschardter Schloß. Besuchen Sie doch einfach unseren Stand, wir informieren Sie gerne über unsere Förderung innerhalb der HSG.



weibliche A-Jugend



Damen 1



Damen 2



Herren 1



Herren 2